

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DU 9 JANVIER 2016

L'Assemblée générale de l'Association BELLE ANGELE, s'est tenue le samedi 9 janvier 2016 à 20H30, salle Quéinec mairie de Pont-Aven
38 personnes étaient présentes, et le bureau avait reçu 20 pouvoirs.

Rapport Moral et Compte Rendu d'Activité:

Par le Président Maurice Le Reste : Voir la feuille jointe.

Rapport Financier:

Par la trésorière Maryannick Le Gac

Le nombre d'adhésions est stable 155 en 2015. Soit : 3 100 euros
Grace aux adhérents, aux dons des nombreux amis de l'Association, des commerçants et artisans de Pont-Aven, nous avons pu maintenir la fête qui est bénéficiaire de 4 753 euros. Les finances sont donc de nouveau dans le vert.

La trésorière se tient à la disposition de ceux qui souhaiteraient consulter les comptes.

Tiers sortant:

Marcel Souffez, Pierre Yves Le Tallec, Thierry Le Breton ne se représentent pas.

Réélection de : Hervé Le Gac , Alain Lautram, Jean François Jaouen.

Election de : André Courtet et Stéphane Morin

Questions diverses

- A propos des actes de vandalisme qui se produisent essentiellement lors des fêtes du 14 juillet et de la Belle Angèle, nous pensons faire appel à une société de vigiles à laquelle nous allons demander un devis. Hervé Le Gac suggère un éclairage du square toute la nuit lors de ces fêtes.

- Feu d'artifice: il va sans doute être nécessaire de bloquer le quai où a lieu le tir du feu d'artifice. Une réunion est prévue cette année avec l'artificier avant la fête.

- Pour les adhérents qui souhaiteront utiliser le VEGA , Patrick Monchatre propose que la clé du moteur soit en dépôt chez Alain Bodolec à Roz Aven

- Maurice nous annonce que pour la fête 2016 nous aurons peut-être la participation de RARA-AVIS , un des bateaux du Père JAOUEN.

La réunion se termine par la projection du film de 2015 et par le traditionnel pot de l'Amitié.

ASSOCIATION LA BELLE ANGELE
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 09 JANVIER 2016

RAPPORT D'ACTIVITE

C'était la seizième édition et elle a failli ne pas avoir lieu car nos finances n'étaient pas au beau fixe. Le maire nous avait promis une meilleure répartition de la dotation aux associations, mais cela n'a pas été le cas.

Nous savons tous que la réussite de la fête est essentiellement liée à la météo.

Vu le déficit de l'an dernier, (entièrement comblé par notre réserve financière) dû principalement à une météo exécrationnelle, nous ne voulions pas récidiver.

Nous avons donc décidé de ne pas prendre de risques en 2015 et d'annuler la fête, car nos finances étaient en berne.

Mais au vu de l'élan de générosité des Pontavénistes, des adhérents, des amis de la Belle Angèle et des bénévoles, ainsi que l'ouverture d'une cagnotte sur internet nous avons décidé de la maintenir. (Nous avons même reçu des dons de plusieurs régions de France et des DOM)

Nous les remercions chaleureusement, car cette édition a été une belle réussite et nous la dédions à tous ces donateurs.

UN GRAND MERCI A TOUS CEUX QUI ONT OEUVRE POUR QUE CETTE FÊTE SOIT BELLE ET REUSSIE.

Encore un changement de direction à la tête de l'entreprise ETOILE MARINE CROISIÈRES.

Le groupe repreneur de la société EMC dirigée par Thierry Résibois a déposé le bilan, après un peu plus d'un an d'activité.

La société a été rachetée par Mr Provost qui va être accompagné de Mr Escoffier pendant quelques mois voire un an. La majeure partie du personnel navigant est conservée.

En ce qui nous concerne il n'y a rien de changé, notre contrat a été repris et reconduit jusqu'à son échéance.

Le bateau devait regagner Pont Aven pour cette fin d'année, mais la météo en a décidé autrement. Il est actuellement bloqué à Roscoff.

TRAVAUX SUR LES BATEAUX

Belle Angèle :

Cette année tous les travaux de préparation de la saison seront réalisés par EMC.

Véga :

Il a été hiverné aux Kaolins et remis en état par notre équipe technique (moteur, support moteur et peinture complète) Il a participé à la fête.

Austerlitz :

Egalement remis en état (bordés refixés sur l'étrave, peinture complète et moteur remplacé) par notre équipe, il a participé à la fête.

Un grand merci à Philippe Rimbert qui nous a confectionné une grand-voile dans l'urgence.

Yann Youn :

Le bateau est au chantier de Kergourlet.

Le lest métallique recouvrant la quille a été démonté pour vérification.

Les galbords et les ribords ont été démontés pour faciliter le remplacement des membrures défectueuses. Quelques bordés seront également à remplacer.

Le moteur a été sorti et sera remis en état par nos mécaniciens.

FETE 2015

Retour à la date habituelle, c'est-à-dire la seconde quinzaine d'août la plus forte marée un samedi.

Très belle édition avec cette année, un retour à un résultat positif.

Bonne participation des bateaux.

Nouveauté en musique, la prestation de Barbara Luna et Ray qui de l'avis général a été très appréciée.

Grand succès également du feu d'artifice que certains ont qualifié «d'extra ordinaire».

Confirmation de l'efficacité du repas des équipages (moins de queue au comptoir restauration du public)

Le retour de fête le dimanche a toujours autant de succès auprès des équipages.

La soirée de remerciements au Domaine De Pont Aven a également connu un vrai succès (Merci à Philippe Hernandez pour la salle)

Un grand merci encore aux bénévoles qui donnent sans compter pour l'installation des stands et des barnums (nous n'avons pas la chance de bénéficier de l'aide des services techniques pour le montage) et toute la soirée pour le bon déroulement de la fête.

LA FÊTE 2016 se tiendra le 20 Août

Un grand merci également aux musiciens qui ont animé la soirée de remerciement. Et encore un grand merci à tous nos généreux donateurs, sans eux il n'y aurait pas de fête 2015.

EXPO PHOTO

Cette année retour à l'emplacement habituel, pour le plus grand plaisir des visiteurs.

Elle a encore connu un franc succès, nous avons eu énormément de commentaires favorables sur la qualité des photos et des photographes.

Nous ne comprenons toujours pas l'attitude des vandales qui s'évertuent à nous les lacérer. Je pense que cette année nous serons amenés à prendre des dispositions pour que cela ne se reproduise pas.

Merci encore à Rémy LION et à sa société IZI BACHES ainsi qu'aux photographes Claude BERTHELOM et Josick BOULIC
NOUVEAUTE

Cette année, Elisabeth et Claude nous ont imaginé un calendrier de bureau qui a connu un franc succès auprès de la population.

Plusieurs commerçants nous en ont acheté pour offrir à leurs clients.

Sur 250 il nous en reste une vingtaine à vendre. Très belle idée !!!

LE FILM 2015

Cette année encore Chantal FERRE nous a encore fait l'amitié de nous réaliser le film, à partir de ses images et de celles de nos photographes Claude Josik et Gilles, merci à elle pour son investissement et sa créativité.

Philippe Dubeau continue à nous les graver sur DVD.

BULLETIN D'ADHESION

NOM

PRENOM

ADRESSE

MAIL

Individuel: 20 euros

Famille: 40 euros

A renvoyer à Maurice LE RESTE, 42 rue Emile Bernard 29930 Pont-Aven
tél: 02 98 06 06 25